

Kalender voller Erinnerungen

Bei der 10. Auflage des Motzenröder Dorfkalenders machen alle mit



Überwältigende Bilder: Mit Schnappschüssen und privaten Fptos wurde der Motzenröder Dorfkalender gestaltet (von links) Karsten Hose, Carola Hose und Rolf Dietrich. Foto: privat

Die Motzenröder Dorfgemeinschaft hat mittlerweile zum zehnten Mal einen eigenen Dorfkalender herausgebracht. Aufgrund der Coronapandemie standen diesmal nicht genügend Fotos von Vereins- und Dorfveranstaltungen aus dem vergangenen Jahr für den Kalender zur Verfügung, um das Dorfleben Revue passieren zu lassen.

Annika Hose vom Ortsbeirat hatte die Idee, den Jahreskalender mit Schnappschüssen oder Lieblingsfotos vom Ort, die Bürger gemacht haben, zu gestalten. Nach Einverständnis aller Gremien wurde kurzerhand ein Flyer an alle Haushalte verteilt. Die vielen Bildzusendungen waren überwältigend. „Nicht nur die Menge der Fotos war beeindruckend, sondern auch die Schönheit der Bilder und Motive war sehr eindrucksvoll“, so Annika Hose. Die Auswahl fiel nun extrem schwer. Es sollte dennoch jeder Einsender Berücksichtigung finden. Die Auswahl und Bildkombinationen ist

den Gestaltern Rolf Dietrich und Carola Hose sehr gut gelungen, berichtet Ortsvorsteher Karsten Hose. Alle Bilder sind mit den Namen der Fotografen versehen.

Der Ortsvorsteher bedankt sich im Namen des Ortsbeirates bei allen Mitwirkenden und Hobbyfotografen. Mit diesem Dorfkalender wurde wieder ein Kalendarium mit schönen und lebendigen Erinnerungen des kleinen und beschaulichen Dörfchens in der Hessischen Schweiz geschaffen.

Der Dorfkalender ist noch gegen eine Spende zur Deckung der Kosten bei Carola Hose, Telefon 0 56 51/6129 erhältlich. red/salz